

NOTA INFORMATIVA

17M: Jornada Mundial contra la LGTBIfobia

Frente al avance global de políticas reaccionarias de derecha y extrema derecha, CCOO constituye un espacio seguro, de atención, lucha y protección del colectivo LGTBIQ+.

[Madrid, 17/05/2025] El 17 de mayo se conmemora el Día Internacional contra la LGTBIfobia, una fecha en la que se busca visibilizar la violencia y la discriminación que se ejerce contra este colectivo y la necesidad de incrementar los recursos necesarios para alcanzar una igualdad real y efectiva de todas las personas que lo componen.

Retroceso en derechos y visibilidad

En los últimos tiempos, hemos asistido a un preocupante retroceso en los derechos del colectivo LGTBIQ+, impulsado por políticas abiertamente homófobas promovidas, entre otros, por los gobiernos de Orbán en Hungría, Milei en Argentina, Putin en Rusia o Trump en EE.UU. A ello se suma la realidad de numerosos países donde las relaciones afectivo-sexuales entre personas del mismo sexo siguen siendo criminalizadas, llegando incluso a castigarse con la pena de muerte en algunos casos.

Además, tampoco en el Estado español estamos exentos de esta violencia. Las agresiones LGTBIIQA+fóbicas continúan siendo frecuentes, al igual que discursos que vinculan la homosexualidad con la pedofilia o la existencia —aún hoy— de terapias de “conversión” que atentan contra la dignidad y los derechos fundamentales de las personas.

Frente a esta realidad de discriminación y acoso, las medidas legales resultan imprescindibles, pero no suficientes. Es igualmente necesaria una profunda sensibilización social, que sólo será posible si se garantiza el acceso a herramientas, formación y recursos que promuevan el respeto, la igualdad y la convivencia en diversidad.

CCOO: Un espacio seguro y comprometido con la diversidad

Conocedores de este gran abanico de realidades bajo las que viven las personas LGTBIIQ+ en el mundo, desde CCOO-Exterior reafirmamos nuestro

compromiso con la defensa de los derechos del colectivo en todos los ámbitos de su vida y, especialmente, en los centros de trabajo de la Administración General del Estado (AGE) en el exterior.

Sabemos que la diversidad enriquece nuestras instituciones y que la visibilidad, el respeto y la inclusión son pilares fundamentales para garantizar entornos laborales seguros y libres de discriminación.

Protección, acompañamiento y acción sindical

Teniendo en cuenta lo anterior, CCOO-Exterior seguimos trabajando activamente para construir espacios laborales donde todas las personas puedan desarrollarse sin temor a represalias por su orientación sexual, identidad o expresión de género. A través de la negociación colectiva, protocolos de actuación frente a la discriminación y campañas de sensibilización, queremos impulsar políticas inclusivas garantizando el acompañamiento sindical ante cualquier situación de LGTBIIfobia.

Nuestro objetivo es claro: **que cada persona se sienta respetada, representada y protegida, sin importar en qué parte del mundo desempeñe su labor.**

Como siempre, quedamos a vuestra entera disposición para atender cualquier duda o consulta relacionada con esta u otra materia. Os recordamos que podéis contactarnos a través de nuestros canales habituales:

Sección Sindical Estatal del Servicio Exterior

-  +34 91 535 52 31
-  +34 658 94 95 61 / +34 689 44 73 37
-  ccoo-servicioexterior@fsc.ccoo.es
-  www.exterior.fsc.ccoo.es